



CONTACT PRIMER

PRODUCT DESCRIPTION

Adhesive primer based on acrylic emulsion.

FEATURES

It is a polymer modified resin based interior and exterior primer used to increase surface adherence before gypsum and cement based plaster applications on exposed concrete.

APPLICATION AREA

It is applied to exposed concrete surfaces before applying gypsum and cement based mortar. It is used as an adherence enhancer on surfaces such as exposed concrete walls, columns and ceilings.

INSTRUCTIONS FOR USE

Application: Ready to use. Apply to the surface in one layer with a roller. During application, Inoria Contact Primer should be mixed at regular intervals. For plaster and plaster application, the surface should be allowed to dry completely (Approximately 24 hours). Application temperature should be between +5°C and +35°C.

DRYING TIME

Complete drying: 24 hours (at a temperature of 23°C and 50% humidity)

CONSUMPTION

Depending on the absorbent capacity and the type of surface on which the Contact Primer will be applied, 1 kilogram of Contact Primer in a single layer can coat the surface area 3,5-5 m². For accurate application, a sample must be applied on site.

STORAGE CONDITIONS

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +35°C, protect from freezing, use the product with an open package within 1 month. If stored in unopened packaging, the shelf life is 3 years.

SAFETY PRECAUTIONS

P101: Have product container or label available if medical advice is needed.

P102: Keep out of reach of children.

P103: Read label before use.

P261: Avoid breathing dust / fume / gas / mist / vapour / spray.

P280: Wear protective gloves / protective clothing / eye protection / face protection.

P363: Wash contaminated clothing before reuse.

P333+P313: If skin irritation or rash occurs: Get medical advice / attention.

P501: Dispose of contents / container in accordance with local / regional / national / international regulations.

HAZARD STATEMENT

May cause an allergic reaction.



ГРУНТОВКА БЕТОН-КОНТАКТ

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА

Адгезионная грунтовка на основе акриловой эмульсии.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Грунтовка для внутренних и наружных работ на основе модифицированной полимерной смолы, используемая для повышения сцепления с поверхностью перед нанесением гипсовой и цементной штукатурки на бетон.

ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ

Наносится на бетонные поверхности перед нанесением гипсовых и цементных растворов. Он используется в качестве усилителя сцепления на таких поверхностях, как бетонные стены, колонны и потолки.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ

Применение: Готов к применению. Наносится на поверхность в один слой валиком. Во время нанесения Inoria Contact Primer следует регулярно перемешивать. Для нанесения штукатурки и штукатурки необходимо дать поверхности полностью высохнуть (примерно 24 часа). Температура нанесения должна быть от +5°C до +35°C.

ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ

Полное высыхание: 24 часа (при температуре 23°C и влажности 50%)

РАСХОД

В зависимости от впитывающей способности и типа поверхности, на которую будет наноситься Contact Primer, один килограмм Contact Primer в один слой может покрыть поверхность площадью 3,5-5 м². Для точного нанесения образец должен быть нанесен на месте.

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ

Хранить в сухом прохладном месте, защищенном от прямых солнечных лучей, в закрытой упаковке при температуре от +5°C до +35°C, предохранять от замерзания, использовать при открытой упаковке в течение 1 месяца. При хранении в не вскрытой упаковке срок годности составляет 3 года.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

P101: Иметь под рукой упаковку продукта или этикетку, если требуется медицинская консультация.

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P103: Прочтите этикетку перед использованием.

P261: Избегайте вдыхания пыли / дыма / газа / тумана / пара / аэрозоля.

P280: Пользоваться защитными перчатками / защитной одеждой / защитными средствами для глаз / лица.

P363: Стирать загрязненную одежду перед повторным использованием.

P333+P313: При появлении раздражения кожи или сыпи: обратиться к врачу.

P501: Утилизируйте содержимое / контейнер в соответствии с местными / региональными / национальными / международными нормами.

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОПАСНОСТИ

Может вызывать аллергическую реакцию.



BETON KONTAKT ASTARI

MAHSULOT TAVSIFI

Akril emulsiyaga asoslangan beton astari.

XUSUSIYATLARI

Betonga gips va tsement gipsini qo'llashdan oldin sirtga yopishishni yaxshilash uchun ishlatiladigan polimer asosli ichki va tashqi astar.

QO'LLANILADIGAN YUZALAR

Gips va tsement ohaklarini qo'llashdan oldin beton yuzalarga qo'llaniladi. Beton devorlar, ustunlar va shiftlar kabi sirtlarda bog'lashni kuchaytiruvchi vosita sifatida ishlatiladi.

FOYDALANISH USULI

Qo'llanilishi: Foydalanishga tayyor. Valik bilan bir qatlamda yuzaga surtiladi. Inoria kontakt astarini qo'llash paytida muntazam ravishda aralashtirish kerak. Gips va gipsni qo'llash uchun sirtini to'liq quritishga ruxsat berish kerak (taxminan 24 soat). Qo'llash harorati +5°C dan +35°C gacha bo'lishi kerak.

QURISH VAQTI

To'liq quritish: 24 soat (23°C va 50% namlikda)

SARFI

Kontakt astar qo'llaniladigan sirtning changni yutish qobiliyatiga va turiga qarab, bir qatlamda bir kilogramm kontaktkli astar 3,5-5 m² sirt maydonini qoplashi mumkin. Sarfini aniqlash uchun yuzaga namuna qo'llash kerak.

SAQLASH SHARTLARI

Quruq, salqin joyda, to'g'ridan-to'g'ri quyosh nurlaridan himoyalangan joyda, yopiq o'ramda +5°C dan +35°C gacha bo'lgan haroratda saqlang, muzlashdan saqlang, 1 oy davomida ochiq o'ramida foydalaning. Ochilmagan qadoqlarda saqlanganida yaroqlilik muddati 3 yil.

XAVFLILIGI TO'G'RISIDA XABAR

P101: Agar tibbiy maslahat zarur bo'lsa, mahsulot idishi yoki yorlig'i qo'lingizda bo'lsin.

P102: Bolalar qo'li etmaydigan joyda saqlang.

P103: Ishlatishdan oldin yorliqni o'qing.

P261: Chang / tuman / gaz / tuman / bug' / sprey bilan nafas olishdan saqlaning.

P280: Himoya qo'lqoplarini / himoya kiyimini / ko'zni / yuzni himoya qiling.

P363: Qayta ishlatishdan oldin ifloslangan kiyimlarni yuving.

P333+P313: Agar terida tirnash xususiyati yoki toshma paydo bo'lsa: Tibbiy maslahat / yordam oling.

P501: Tarkibni / konteynerni mahalliy / mintaqaviy / milliy / xalqaro qoidalariga muvofiq utilizatsiya qiling.

EHTIYOT CHORALARI

Allergik reaksiyaga olib kelishi mumkin.